



MESSAGE DE SOLIDARITÉ SUITE AU TRAGIQUE ACCIDENT DE BATEAU SUR LE LAC KIVU

Le Secrétariat de la Conférence Internationale sur la Région des Grands Lacs (CIRGL) exprime ses sincères condoléances au Gouvernement et au peuple de la République Démocratique du Congo (RDC) suite au tragique accident de bateau sur le lac Kivu le 3 octobre 2024. Cet incident dévastateur, qui a coûté la vie à au moins 78 personnes, a profondément secoué la RDC et, en effet, toute la région des Grands Lacs.

Au peuple de la RDC : Nous nous tenons à vos côtés dans le deuil et la solidarité en cette période difficile. Nos cœurs vont aux familles, amis et communautés touchés par cette tragédie et nous adressons également nos pensées aux survivants alors qu'ils font face à cette expérience traumatisante.

La CIRGL félicite les efforts courageux des troupes congolaises et des autorités locales dans leurs opérations de sauvetage et de récupération. Nous appelons tous les citoyens de la région des Grands Lacs à s'unir pour soutenir les personnes touchées, en reconnaissant que la compassion et la solidarité sont importantes en ces temps difficiles.

Que notre force collective apporte réconfort et espoir à nos frères et sœurs en RDC. Nos pensées restent avec les victimes, leurs familles et tous ceux qui sont touchés par cette tragédie.

Bujumbura, le 4 octobre 2024

**AMBASSADEUR JOÃO SAMUEL CAHOLO
SECRÉTAIRE EXÉCUTIF**